



Aktenzeichen: Bündnis 90/Grünen Datum: 21.11.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Ausschuss für Familie und Soziales

Angehörigentlastungsgesetz

Die Bundesregierung hat beschlossen, dass zukünftige Pflegeleistungen, die bisher von den Angehörigen bezahlt werden mussten, nun über staatliche Leistungen abzudecken sind. Erst ab einem Jahreseinkommen der Betroffenen über 100 000€ greift die Eigenleistung.

Dieses Gesetz ist sicherlich von der Idee her gut.

Es bleiben allerdings zwei Fragen:

- 1.) Wer trägt die Kosten?
- 2.) Da davon auszugehen ist, dass die Angelegenheit wieder auf die Kommunen abgewälzt werden wird, stellt sich die Frage, mit welchem Betrag der Sozialausschuss der Stadt FT zusätzlich belastet wird.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		